



 **STAY**  
connected

**PASTOR LUIS SÁNCHEZ**

# CONÉCTATE

*Entonces el SEÑOR Dios hizo que el hombre cayera en un profundo sueño. Mientras el hombre dormía, el SEÑOR Dios le sacó una de sus costillas y cerró la abertura. Entonces el SEÑOR Dios hizo de la costilla a una mujer, y la presentó al hombre. «¡Al fin! —exclamó el hombre—. ¡Esta es hueso de mis huesos y carne de mi carne! Ella será llamada “mujer” porque fue tomada del hombre». Esto explica por qué el hombre deja a su padre y a su madre, y se une a su esposa, y los dos se convierten en uno solo. (Génesis 2:21-24 NTV)*

**INTRODUCCIÓN:** *La familia fue plan de Dios. Él diseñó el matrimonio para que la gente viva en armonía y en unidad, conectados el esposo con la esposa y los padres con los hijos; desgraciadamente en estos tiempos no es lo que vemos en la mayoría de las familias, sino que se ha sufrido una desconexión y lo que lo ha causado no precisamente está en las calles, sino el principal lugar donde comienza ese problema es en el hogar.*

## 1. CUATRO COSAS QUE HA CAUSADO ESA DESCONEXIÓN:

- **La falta de educación dentro de la familia.** (Josué 24:14-15) Dentro de este punto se encuentran los valores que enseñamos. Los valores se deben ejemplificar, porque los padres somos un modelo para ellos. Si les dices a tus hijos que no fumen, tú tampoco debes hacerlo. Tendrás una desconexión cuando les dices algo y tú no lo haces. Debes enseñarles valores que los lleven al éxito. De nada sirve que los padres estén en la iglesia y los hijos se estén perdiendo en la calle.
- **La falta de conocimiento dentro de la familia.** La falta de conocer lo que debemos conocer, pues como padres

ignoramos muchas cosas de los hijos. A veces es por la falta de confianza que los hijos no les cuentan todo a sus padres, otras veces puede ser porque los padres no les tienen paciencia, y no están conscientes de que los hijos cometen errores y no son perfectos, y cuando se equivocan reaccionan mal, o puede ser por falta de comprensión por no entenderlos de que ellos también traen estrés por su escuela, exámenes, y diferentes actividades.

- **La falta de corrección dentro de la familia.** La corrección no es mala, pero hay padres que corrigen mal o no corrigen y eso los perjudica. Si no corregimos a los hijos a tiempo, puede ser demasiado tarde, puede causar muerte para ellos. No sólo es enojarte por lo que hacen mal los hijos, sino debes hablar con ellos y corregirlos de la manera correcta.
- **La falta de comunicación y de tiempo de calidad dentro de la familia.** La falta de estos provoca la desconexión, se necesita dedicar más tiempo de calidad a la familia. Amor para ellos se traduce en TIEMPO.

**2. LA PALABRA; “CONÉCTATE”.** En los tiempos en los que vivimos, la tecnología tiene un papel bien fundamental en nuestras vidas, y cuando escuchamos la palabra “conéctate” pensamos ¿a dónde me conecto? ¿FB, Instagram? Entonces, la idea de conectarte precisamente es, desconectarte de las redes sociales para poder conectarte nuevamente con tu familia y poder cumplir con el diseño que Dios tiene para tu matrimonio y tu familia. ¿Cuántos saben que el teléfono les ha robado tiempo de calidad con la familia? El teléfono se inventó para acortar distancias, no para alargar conversaciones.

### **3. ¿QUÉ CAUSA LA DESCONEXIÓN?**

El rey David fue un gran hombre, ayudó a mucha gente, fue un gran guerrero, fue un gran rey que gobernó por cuarenta años, fue un gran salmista y escribió la mayoría de los Salmos de la Biblia y fue un hombre conforme al corazón de Dios, y Dios quiere que aprendamos de todo lo bueno que David hizo, pero también de lo malo que él hizo, y uno de los errores que cometió, es que no fue un buen padre. Tuvo tantas mujeres y tantos hijos que sufrió una desconexión con ellos, no podemos ver en su familia el ejemplo que él les dio. De los hijos que se habla en la Biblia, se habla mal de ellos, porque David no transmitió los valores que Dios le puso a él en su corazón. (1 Crónicas 3:1-9)

**CONCLUSIÓN:** *El primer Ministerio de los padres son la familia, los hijos. Ellos te necesitan más que cualquiera y Dios te va a pedir cuentas por ellos.*

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

### **PREGUNTAS INTERACTIVAS:**

- ¿Qué piensas que ha causado la desconexión con tu familia?
- ¿Sabes lo que tus hijos ven en el internet? ¿Les das tiempo de calidad a tus hijos?
- ¿Qué puedes hacer para conectar una vez más con ellos?

### **APLICACIÓN PRÁCTICA:**

- Comienza intencionalmente a conectar con tus hijos esta semana, planeando salir con cada uno de ellos individualmente para conocerlos más.
- Planea por lo menos una vez por semana pasar tiempo de calidad con ellos, haciendo lo que a ellos les gusta. Puede ser ir al parque, al cine, cocinar juntos, etc. y pongan la regla de no usar los celulares.

# CONÉCTATE II

*Quienes no emplean la vara de disciplina odian a sus hijos.  
Los que en verdad aman a sus hijos se preocupan lo suficiente para disciplinarlos.  
(Proverbios 13:24 NTV)*

**INTRODUCCIÓN:** *Un verdadero hombre de Dios y exitoso, es quien cuida su familia y les da tiempo de calidad. No solo es tener éxito en los negocios o en el ministerio, sino en el hogar. ¿Cómo puedes conocer a un buen líder? Pasa 5 minutos con sus hijos y te darás cuenta.*

**ILUSTRACIÓN:** *El rey David en sus últimos días de vida, tenía tanto frío que en lugar de que estuvieran sus hijos con él, le mandaron una mujer extraña para que lo atendiera y le diera calor. Por eso es importante que conectemos con nuestros hijos. (1 Reyes 1:1-2)*

## 1. ¿QUÉ ES LO QUE LOS HIJOS QUIEREN QUE SEPAN SUS PADRES?

- Que no les gusta que los comparen, eso les lastima.
- Que no les gusta la sobreprotección.
- Que si les interesa tener una buena relación con sus padres.

## 2. ¿QUÉ COSAS SE PUEDEN IMPLEMENTAR PARA TENER UNA CONEXIÓN CON LOS HIJOS?

- Interesarse con lo que les gusta a ellos
- Que también los padres dejen el teléfono para que puedan pasar tiempo de calidad con los hijos, sin ninguna distracción.

## 3. ¿QUÉ ES LO QUE LOS PADRES IGNORAN DE SUS HIJOS?

- Que ven cosas que no son buenas en el teléfono. Es bueno respetar un poco

su privacidad, pero no tanto, deben estar alerta a lo que están viendo.

- La tecnología está robando la inocencia de nuestros hijos y está cambiando su forma original de ser, su forma de pensar, su mente, su fe, su imagen. Ellos tienen acceso a muchas cosas como la pornografía. Necesitamos tener cuidado y no solo darles el teléfono para que no dejen “en paz”, sino asegurarnos de que es lo que ellos están viendo y ponerles un límite de tiempo para estar en el internet.

## 4. ¿POR QUÉ CUANDO COMETEN UN ERROR NO SE LES ES FÁCIL VENIR A CONTARLE A LOS PAPÁS?

- Por cómo reaccionan los padres, reaccionan mal, con rechazo o enojo.
- Porque no pasan mucho tiempo juntos y no se ha desarrollado la confianza.

## 5. ¿QUÉ PIENSAN LOS JÓVENES SOBRE LA CORRECCIÓN Y LOS LÍMITES?

No es mala la corrección, lo malo es la manera en que lo hacen, corrigen enojados, y simplemente corrigen con toda la autoridad y con el poder que ellos saben que tienen para hacer lo que ellos quieren y por eso, los jóvenes reaccionan ante la corrección de una forma equivocada. Los hijos no están en desacuerdo con la corrección, están en desacuerdo con la forma en que se les corrige.

Padres corrijan, pero con amor y sabiduría, porque hay veces que lo hacen de una manera muy dura o con palabras hirientes y causa resentimiento en el corazón de los hijos. Debes escucharlos antes de dar por hecho algo. Los hijos quieren que los dejen expresarse, o dar su explicación.

**6. ¿QUÉ PROVOCA LA DESCONEXIÓN EN UNA FAMILIA?** La falta de corrección (Prov. 13:24 NTV)

El rey David no supo cómo corregir a sus hijos. Amnón violó a su hermana Tamar, y la Biblia sólo dice que David se enfureció, pero no hizo nada más, y la falta de corrección le provocó la muerte a Amnón unos años después.

Había una desconexión entre ambos, por lo que el rey David no supo lo que había en la mente de su hijo. ¿sabes quién sí sabía lo que pasaba por su mente? Un amigo, quien le dio un mal consejo. A veces por la desconexión no sabemos que está pasando por la mente de nuestros hijos, no les damos un buen consejo, pero si va a haber amigos que no son buenos, y que si saben lo que está pasando y le van a dar un consejo malo, por eso, es necesario que nos conectemos con nuestros hijos.

Salomón, el otro hijo del Rey David, cuando se enteró que Amnón había violado a su hermana, lo mató. Como el padre no corrigió al hijo, entonces el corrigió al hermano dándole la muerte. ¿Cuántas veces hemos tenido problemas con alguno de nuestros hijos porque a los más grandes los corregimos, pero a los más pequeños ya no los corregimos igual?

Se hecho a perder un hijo y por la falta de corrección se hecho a perder otro más.

Otra desconexión que tuvo David fue con otro hijo llamado Adonías, quien se proclamó rey cuando el rey debía ser Salomón. ¿y que hizo el rey David? Nada.

Después Salomón se rebeló contra su padre David ¿y qué hizo él al respecto? Nada. Lo que hizo fue huir en vez de confrontar la situación. Y Salomón quería matar a su padre; y eso mismo vemos en las noticias, hijos que matan a sus padres, o los golpean, por la falta de corrección desde pequeños.

**CONCLUSIÓN:** David no supo cómo corregir a sus hijos, tuvo una desconexión con ellos y no supo cómo ayudarles; en vez de corregir simplemente se enfurecía, pero no hacía nada. No debemos enfurecernos, sino debemos corregir a nuestros hijos.

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

**PREGUNTAS INTERACTIVAS:**

- ¿Qué errores piensas que son los más comunes que cometes como padre?
- ¿Qué cosas vas a implementar para conectar con tus hijos?
- ¿Crees que la forma en como has corregido a tus hijos es la correcta?

**APLICACIÓN PRÁCTICA:**

- Para conectar con tus hijos debes aprender a comunicarte con ellos, bajarte a su nivel. Ellos no piensan como tú piensas, ni ven las cosas como tú las ves.
- Debes aprovechar a tus hijos mientras Dios te da la oportunidad. La plática de hace un año ya no te sirve. Juega con ellos mientras ellos todavía quieren hacerlo. Planeen hacer algo juntos esta semana.

# JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES

*¿Hay algún estímulo en pertenecer a Cristo? ¿Existe algún consuelo en su amor? ¿Tenemos en conjunto alguna comunión en el Espíritu? ¿Tienen ustedes un corazón tierno y compasivo? Entonces, háganme verdaderamente feliz poniéndose de acuerdo de todo corazón entre ustedes, amándose unos a otros y trabajando juntos con un mismo pensamiento y un mismo propósito. (Filipenses 2:1-2 NTV)*

**INTRODUCCIÓN:** *Unidad significa en el diccionario: unión de pensamiento y de sentimientos de varias personas.*

*Ese fue el poder que provocó en el día del Pentecostés que el Espíritu Santo se derramara sobre todas las personas, porque estaban unánimes juntos, todos anhelaban lo mismo, y ese poder de la unidad provocó que se manifestara el poder de Dios en sus vidas. Y en ese derramar sus vidas cambiaron para siempre.*

## 1. DEBEMOS UNIRNOS EN LO BUENO.

- La unidad en si misma es neutral, hasta que se define la unidad a la luz de la Palabra, porque cuando la unidad es provocada por algo bueno, por algo bíblico eso causa una diferencia en el mundo. Porque puede haber unidad en lo bueno, pero también en lo malo.
- En el mundo hemos visto el poder que tiene la unidad de muchas personas, pero para algo antibíblico, para algo malo, por ejemplo: el aborto, el matrimonio entre homosexuales, etc.
- Pero también hay poder cuando alguien se une en contra del aborto para hacer la diferencia en el mundo, porque el aborto es antibí-

blico, al igual que el matrimonio entre personas del mismo sexo, porque nuestra lucha no es contra la carne, sino con los espíritus que se mueven en las personas, por eso, debemos tener unidad en lo bueno.

- Herodes y Pilatos (*Luc. 23:11-12*) se unieron para juzgar a Jesús y provocaron poder para su crucifixión. Hay muchas personas que eran enemigos y cuando se van de la iglesia se unen para juzgar algo que no les gusta.
- Pablo y Silas (*Hechos 16:22-26*). Estaban en la cárcel y no había posibilidad de escaparse, tenían cadenas, pero la unidad entre ellos al comenzar a alabar y adorar a Dios de repente provocó que se estremeciera la tierra temblando y las puertas de la cárcel se abrieron y las cadenas se cayeron, y todos los prisioneros que estaban atados fueron libres. Quizá a veces te has sentido atado de problemas o de una enfermedad, pero cuando hay unidad en lo que estamos cantando y orando, provocamos que las cadenas se rompan, que las puertas se abran, provocamos la libertad de los hijos de Dios.

## 1. NUNCA DEBEMOS AISLARNOS. (Mt. 18:18-20)

- La presencia de Dios se manifiesta donde hay unidad. Por eso, no debes aislarte, ni pasar solo el problema. No importa que estés pasando, cuando nos unimos y prohibimos algo en la tierra, también es prohibido en el cielo, juntos tenemos el poder para prohibir enfermedades, divorcios, etc. no importa como esté la situación en tu casa, juntos tenemos el poder para cambiar las circunstancias a través de la unidad en la oración, juntos tenemos el poder para prohibir enfermedades, la pobreza, todas aquellas cosas que detienen el propósito de Dios en nuestra vida. No importa que tan grande sea el gigante, juntos podemos vencerlo, juntos podemos vencer la batalla y tener la victoria en Cristo Jesús.
- Dios opera en la unidad no en la división. Si estás pasando problemas tienes que unirte a un GDC, buscar un líder o mentor, buscar amigos para que te ayuden a pasar ese problema.
- Tenemos que unirnos en ayuno y oración por las personas que están pasando un problema fuerte, que están en un hospital, no podemos ser indiferentes, porque hoy lo haremos por otros y no sabemos si mañana lo necesitaremos nosotros. Hay poder en la unidad y juntos somos mejores.

**CONCLUSIÓN:** *¿Tenemos un corazón compasivo o un corazón indiferente y apático? O tu filosofía es: “mientras yo esté bien que se caiga el mundo”. A Dios le interesa que estemos “juntos” porque sabe el poder cuando estamos juntos y también sabe la debilidad que existe cuando estamos solos o aislados. En la unidad existen varias cosas: En la unidad hay fuerza, hay poder, hay energía, caen las cadenas, derribamos juntos, ganamos batallas, vencemos la depresión, espíritus de muerte, adicciones, divorcio, enfermedades, etc. En la unidad es más fácil pasar los problemas. No tienes por qué pasar los problemas sólo.*

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

### PREGUNTAS INTERACTIVAS:

- ¿Tienes compasión ante las necesidades de los demás o eres indiferente?
- ¿Qué diferencia hace en tu vida el pasar los problemas con apoyo de alguien más?
- ¿Qué beneficios has encontrado al pertenecer a una GDC?

### APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Si hay una persona que conozcan que esté pasando un problema, pónganse de acuerdo de ir a visitarla, llevarle un presente y orar por ella.
- Únase en ayuno oración si hay un caso difícil para alguien, para lograr un rompimiento en esa situación.

## JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES II

*En otra batalla contra los filisteos en Gat, se enfrentaron con un hombre enorme que tenía seis dedos en cada mano y seis en cada pie, veinticuatro dedos en total, que era también descendiente de los gigantes. (1 Crónicas 20:6 NTV)*

**INTRODUCCIÓN:** *¿Cuántos pasan por problemas? Los problemas nunca se van a acabar, lo que puede hacer la diferencia es como reaccionamos ante ellos. Debemos:*

- 1. APRENDER QUE LAS BATALLAS NUNCA SE ACABAN.** Por ser cristianos no se acaban los problemas, siempre va a haber gigantes en nuestra vida.
- 2. APRENDER A MADURAR A TRAVÉS DE ELLAS.** Las batallas y problemas nos hacen madurar. Dios está más interesado en nuestro carácter que en nuestra comodidad. Los problemas a nadie le gustan pues nos causan incomodidad, pero nos hacen crecer.
- 3. HAY QUE APRENDER A SUPERAR LAS BATALLAS SIN QUEMARNOS.** Siempre vamos a tener problemas, pero no tenemos que quemarnos, ya que tarde o temprano los vamos a pasar, o sea los vamos a superar. No quieras quitarte la vida al primer problema.
- 4. LOS PROBLEMAS SON UNA GUERRA ESPIRITUAL.** (Efesios 6:12) Se vencen en oración.
- 5. APRENDER A CAMBIAR NUESTRA PERSPECTIVA.** (Actitud). Todo depende de cómo vemos el problema. Debemos tener una actitud diferente. Dos personas pueden tener el mismo problema y uno decide quitarse la vida y la otra decide seguir luchando en la vida. Los problemas son una oportunidad para ver a Dios obrando.
- 6. APRENDER QUE PERDER UNA BATALLA NO SIGNIFICA PERDER LA GUERRA.** A veces podemos perder las batallas, podemos tener fracasos en la vida, pero no hemos perdido la guerra.
  - Quizá te tropezaste en algún momento, quizá caíste en alguna adicción, pero eso no quiere decir que tu propósito ya se acabó, no quiere decir que no tiene sentido la vida. Párate y sigue luchando porque Dios tiene grandes cosas para ti.
  - Mientras aun sigas vivo, todas las Promesas que Dios tiene para tu vida no tienen fecha de expiración, y en algún momento tarde que temprano se van a cumplir esas promesas.

**7. LOS PROBLEMAS ENFERMAN EL CORAZÓN.** Si no aprendes a manejar los problemas te vas a amargar la vida, se te va a enfermar el corazón, vas a perder el gozo, y eso es lo primero que quiere hacer el diablo, robarte la felicidad y la satisfacción en lo que haces, y después de que te quita el gozo viene la depresión, la amargura y después viene un espíritu de muerte y comienzas a pensar que no sirves para nada. Debes tener cuidado de que los problemas no te enfermen el corazón.

- **APRENDER QUE EL PODER DE LA PALABRA "JUNTOS".** (Filip. 2:1-2) No importa que dificultades estemos pasando, "juntos" somos más fuertes.
- En la iglesia se hace palpable el poder de la unidad a causa de la amistad y de las relaciones. ¿Cuántos se sentían solos antes de llegar a la iglesia o a l GDC?
- Si permanecemos juntos cuando pasamos por problemas, todo será más fácil.

**CONCLUSIÓN:** *Para poder superar los problemas y las batallas, para conquistar gigantes no lo podemos hacer solos, somos mejores cuando nos ayudamos los unos a los otros. Debemos rodearnos de nuestra familia espiritual.*

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

**PREGUNTAS INTERACTIVAS:**

- ¿Qué has aprendido después de un fracaso?
- ¿Has sentido que has ganado una guerra y luego viene otra?
- ¿Has perdido el gozo debido a los problemas que enfrentas o te mantienes en fe creyendo que Dios está obrando?

**APLICACIÓN PRÁCTICA:**

- Si estás enfrentando alguna batalla, comienza a buscar más de Dios en oración, ayuno, y lectura de Su Palabra y no dejes de asistir a la iglesia y GDC.
- Aférrate a las Promesas que Dios tiene para tu vida, memorízalas y dale gracias a Dios por adelantado de que Él las cumplirá.

# MANTENGÁMONOS CONECTADOS

*No amen a este mundo ni las cosas que les ofrece, porque cuando aman al mundo no tienen el amor del Padre en ustedes. Pues el mundo solo ofrece un intenso deseo por el placer físico, un deseo insaciable por todo lo que vemos, y el orgullo de nuestros logros y posesiones. Nada de eso proviene del Padre, sino que viene del mundo. (1 Juan 2 :15-16 NTV)*

## INTRODUCCIÓN:

En los últimos tiempos el diablo ha querido provocar una desconexión en el cuerpo de Cristo, entre Dios y las personas, entre padres e hijos, entre el líder y discípulo, entre las generaciones, costumbres y educación pasadas y las actuales. Por eso, es necesario que identifiquemos todas las cosas que están provocando tal desconexión entre los hijos de Dios, pues esa desconexión lleva al fracaso. Hay cosas de este mundo que nos han desconectado de principios, de valores, y principalmente de Dios.

### **Hay cosas del pasado de las cuales no deberíamos desconectarnos:**

- Ahora son más liberales que en el pasado.
- Los hijos eran más respetuosos antes.
- Antes no tenían relaciones sexuales sin casarse, y hoy es al revés.
- La Palabra de Dios viene del pasado y dice la Biblia que nunca pasara, más sin embargo hay millones de personas que nunca la han leído, y no conocen lo que Dios dice de ellos y entonces viven sin identidad y sin propósito, están desconectados de sus principios, de aquel que los creó y no saben para que viven en esta tierra.

- Necesitamos estar conectados y juntos, pues el mundo ha tratado de diferentes formas de desconectarnos.

### **La Biblia habla del mundo de diferentes formas:**

- Habla del mundo como la “tierra”. (Hechos 17:24) El lugar donde habitamos.
- Habla del mundo refiriéndose a la gente (Juan 3:16).
- **Habla del sistema del mundo.** (1 Juan 2:15-17) Es todo aquello que nos está desconectando de las cosas de Dios. Cuando amamos las cosas que están en el mundo, el amor del Padre no está en nosotros. Cuando amamos a este mundo le estamos quitando el lugar que le corresponde a Dios.

Muchas personas están enfocadas en el materialismo. “Ahorita no tengo tiempo para Dios, necesito trabajar y hacer dinero”. No está mal querer hacer dinero, está mal que te olvides de Dios por querer hacer dinero, no está mal que seas un universitario, pero no te olvides de Dios, porque todo lo que vas a obtener es gracias a Dios.

**1. EL SISTEMA DE ESTE MUNDO NOS ESTÁ DESCONECTANDO DEL AMOR DEL PADRE CELESTIAL.** *(1 Juan 2:15)*

- Cuando estamos desconectados de Dios somos indiferentes ante las necesidades de otros, somos apáticos. No nos conectamos con la necesidad, no nos compadecemos de las personas que están pasando algún problema, porque el amor del padre no está en nosotros.
- Si tú ves a un joven desconectado de Dios, que un día se le ocurrió agarrar un arma y matar, y no te compadeces algo está mal en ti. Estas cosas pasan porque los jóvenes no tienen el amor del Padre Celestial.
- Debemos entender que necesitamos mantenernos conectados con Dios. Que no nos desconecte el diablo con las cosas de este mundo del amor del Padre.

**CONCLUSIÓN:** *El recuerdo del pasado ejerce un poder sobre el presente. Cuando tú te acuerdas de lo que Dios te ha hablado, de lo que Dios escribió en Su Palabra ejerce un poder en ti para que ahora en el presente no caigas en cosas que te van a desconectar de Dios.*

*Acuérdate de la Palabra de Dios, acuérdate de donde Dios te sacó, acuérdate como vivía tu familia antes de venir a Cristo, acuérdate que tú no tenías propósito, ni identidad en la vida hasta que llegaste a Cristo, no te desconectes de las cosas de Dios. y si no habías estado conectado hoy es el día que te puedes conectar.*

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

**PREGUNTAS INTERACTIVAS:**

- ¿Qué te ha desconectado de Dios?
- ¿Has perdido la compasión ante las necesidades de otros?
- ¿Qué vas a hacer o dejar de hacer para conectarte nuevamente con Dios?

**APLICACIÓN PRÁCTICA:**

- Limiten el tiempo de todo aquello que los está desconectando de Dios.
- Pídanle perdón a Dios por haber permitido que las cosas de este mundo los desconectaran de Él.
- Comienza a hacer aquellas cosas que habías dejado de hacer para Dios: (Orar, leer Su Palabra, servir, evangelizar, etc.)

## MANTENGÁMONOS CONECTADOS II

*No amen a este mundo ni las cosas que les ofrece, porque cuando aman al mundo no tienen el amor del Padre en ustedes. Pues el mundo solo ofrece un intenso deseo por el placer físico, un deseo insaciable por todo lo que vemos, y el orgullo de nuestros logros y posesiones. Nada de eso proviene del Padre, sino que viene del mundo. (1 Juan 2:15-17 NTV)*

**INTRODUCCIÓN:** El sistema de este mundo ha causado una desconexión entre las familias y sobre todo nos ha estado desconectando de Dios. Por eso, debemos crear nuevamente un puente de conexión entre el presente y algunas cosas del pasado, entre lo nuevo y los principios del pasado. Un puente que nos acerque a Dios, a la familia, a los verdaderos amigos, etc.

### 2. EL SISTEMA DE ESTE MUNDO NOS ESTA DESCONECTANDO DE NUESTRA FAMILIAS. (1 Juan 2:16)

- **Nos desconecta todo lo que vemos.** Videojuegos, social media, televisión, celulares películas, computadoras, muchachos (as).
- **¿Qué te está desconectando de tus padres o de tus hijos?** ¿Qué te está desconectando de los buenos principios que te han enseñado tus padres? ¿Cuántos han visto en un restaurante una familia donde todos están con sus celulares o igual en casa mientras comen? ¿Cuántos van en el carro con su familia y en lugar de platicar van con sus audífonos? El sistema del mundo mete estas cosas por todos lados y hace que las familias se desconecten y esa desconexión está provocando el fracaso.

- El sistema del diablo se está metiendo por todos lados, hasta en la política con leyes antibíblicas, en la educación con cosas anti-Dios, en los negocios con pornografía, drogas, ambición, etc. Todas estas cosas del mundo nos están desconectando de los buenos principios que están establecidos en la Palabra de Dios. (2 Co. 4:4)
- A donde quiera que vayas si tú no te cuidas va a haber cosas que te pueden desconectar con lo que Dios quiere que estés conectado y esas cosas van a provocar el fracaso en tu vida.
- Es tiempo de crear un puente que te acerque nuevamente a Dios y a la familia, porque si no están juntos no hay poder
- **Es tiempo de hacer lo que le agrada a Dios.** (1 Juan 2:17) y de volver a conectarnos y hacer su voluntad. (Malaquías 4:4-6)
- Estamos viviendo un tiempo donde la peor desconexión de las familias ha existido entre padres e hijos, porque el diablo sabe que si los desconecta van a ser débiles. Necesitas a tus padres biológicos y a tus padres espirituales para tener éxito en la vida, por eso vemos cada vez más personas sin principios bíblicos, personas que se quitan la

vida, y eso no empezó hoy, eso no empezó en la escuela, sino que comenzó en la desconexión con su familia.

- La escuela no es responsable de formar a los hijos, son los padres los responsables que necesitan mantenerse conectados con ellos.
- Como hijos, si quieren tener éxito en la vida necesitan volver a conectarse con sus padres y honrarlos, sin importar como sean ellos. (*Efesios 6:3*)
- Si las familias están desconectadas no hay nada que pueda salvar la tierra, por eso, en el último libro del antiguo testamento y en el último versículo, Dios nos recuerda que volvamos el corazón de los padres hacia los hijos y de los hijos hacia los padres, porque Él sabía que en el futuro habría muchas cosas que causarían una desconexión entre ellos.
- El Poder que va a causar que la maldad se acabe es cuando las familias estén unidas y conectadas.

**CONCLUSIÓN:** *Es necesario crear un puente donde todas las cosas nuevas estén unidas a Dios, que cada decisión que tomes sea para mantenerte conectado con Dios. La mayoría de las personas no piensan en Dios antes de tener novio, o al buscar un nuevo trabajo, etc.*

*Los padres necesitan estar conectados con sus hijos para que tengan éxito, y los hijos conectarse con sus padres; pero lo más*

*importante nunca te desconectes del amor del Padre*

**ORACIÓN DE SALVACIÓN:** *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

#### **PREGUNTAS INTERACTIVAS:**

- ¿Qué te está desconectando de tus padres o de tus hijos?
- ¿Qué cambios vas a hacer para reconectar con ellos?
- ¿La tecnología te está desviando de Dios y de tus padres?
- ¿Qué amistades te desconectan de Dios?

#### **APLICACIÓN PRÁCTICA:**

- Platicuen en familia de aquellas cosas que los están desconectando unos con otros.
- Hagan un compromiso de que a la hora de comer no usarán los celulares.
- Realicen actividades como salir a caminar y conversar sobre cosas personales que los lleven a conocerse más. Ejemplo: acerca de sus sueños, sus luchas, lo que les gusta, lo que no les gusta, etc.